



INICIACION REUNION. Yugoslavia, julio 25. (AP). El presidente de Yugoslavia Josip Broz Tito, inauguró una conferencia de naciones no alineadas, con un ataque contra el esfuerzo cubano por inclinarse hacia Moscú. La reunión fue en el Centro de Sava, Belgrado. A la izquierda el ministro de Relaciones, Josip Vrhovec.

# Cae autor de ataque a cuartel de Tiscapa

Managua, julio 25. (DPA). La oficina de divulgación del ejército dio a conocer hoy un informe donde detalla la captura de Fernando Chamorro Rappaccioli, considerado como uno de los elementos que participó en el lanzamiento de rockets contra las instalaciones militares de la explanada de Tiscapa el pasado 20.

Chamorro es señalado como el huésped del Hotel Intercontinental que ocupó las habitaciones donde fueron lanzados los artefactos. En el informe se afirma que Chamorro acepta ser miembro del Frente Sandinista Nacional. Además detalla que en el hotel se reunió con otras personas que participaron en la acción. Da cuenta el informe que

Chamorro prestaba su casa para entrenamiento de los sandinistas, y que un día antes del atentado se hospedó con el nombre de "Carlos Ruiz", acompañado de una mujer que dijo llamarse "Betty Ruiz" y que se dijo que era hija de Chamorro.

El comunicado da detalles sobre la responsabilidad de Chamorro para activar el disparador del artefacto. Asimismo su captura cuando trataba de ganar una salida del hotel por una escalera de emergencia.

## Afirmación de Somoza

Managua, Nicaragua, julio 25. (AP). El presidente Somoza dijo ayer que un

## Contador demanda a una camarera por no asistir a cita

San Francisco, julio 25 (UPI). El contador Tom Horsley inició en San Francisco un juicio original. Demandó a la camarera Alyn Chesslet por 32 dólares por no acudir a una cita.

Horsley citó a Alyn en la ciudad.

Pasa a la página 57

## 18 generales renuncian por destitución de Gral. Leigh

Santiago, Chile, julio 25. (AP). La destitución del general Gustavo Leigh como miembro de la junta militar y comandante de la fuerza aérea provocó el inmediato retiro de ocho generales y otros diez anunciaron su inminente renuncia. Los retiros obligatorios y las renunciaciones provocaron una reestructuración total dentro de la fuerza aérea, pues su cuerpo de generales es de 21.

Leigh fue destituido ayer por el presidente Augusto Pinochet y los otros dos miembros de la junta luego de declarar "absolutamente imposibilitado para continuar ejerciendo sus funciones".

Pinochet tomó juramento como reemplazante de Leigh en ambos cargos al general Fer-

nando Matthei quien era su ministro de Salud.

Matthei y el general Javier Lipegüi Torres, jefe de la misión aérea en Estados Unidos, son los únicos generales de aviación que no renunciaron.

La rápida acción tomada por el presidente Pinochet, el

Pasa a la página 17

## Situación de hospitales en Panamá empeora por huelga

Panamá, julio 25. (Latin). La situación en los cuatro hospitales y 19 centros de salud de esta capital empeoró hoy al cumplirse el sexto día de huelga de unos 600 médicos empleados del gobierno. El ministro de Salud, Abraham Saied, quien culpó de intransigencia a los profesionales, aseguró, empero, que las salas de urgencia continúan sus labores así como las clínicas privadas.

Después de celebrar una asamblea general, la Asociación de Enfermeras decidió apoyar la huelga de los médicos residentes e internos, que piden 300 dólares mensuales de aumento.

Asentamiento Campesinos" (CO-NAC), y la "Centralnacional de Trabajadores Panameños" (CNTP), pidieron al gobierno "más firmeza frente a la escalada de la contrarrevolución".

El paro médico ocurre a pocos

Pasa a la página 13

## Hoy proclamarán al Pdte. electo en R. Dominicana

Santo Domingo, República Dominicana, julio 25. (AP). El presidente electo Antonio Guzmán Fernández será proclamado mañana por el Congreso Nacional como el décimo mandatario constitucional de la República Dominicana, con cuyo acto concluirán dos meses de tensión e incertidumbre por el futuro de esta nación de cinco millones de habitantes en el Mar Caribe. Guzmán Fernández, de 67 años, quien ganó las elecciones generales del 16 de mayo derrotando, contra los vaticinos generales, al presidente Joaquín Balaguer, que llevaba 12 años en el poder—deberá asumir la presidencia el 16 de agosto próximo para un periodo de cuatro años.

La Asamblea Nacional, dominada por el Partido Reformista de Balaguer, deberá proclamar a los nuevos gobernantes, Guzmán Fernández y su compañero de fórmula, el economista Jacobo Majluta, en un acto que dejará concluido el proceso electoral.

Pasa a la página 29

## Sangrientos combates entre nativos estallan en Africa

Libreville, Gabon, julio 25. (Latin-Reuters). Sangrientos combates callejeros estallaron hoy en el Estado africano occidental de Gabon entre nativos e inmigrantes de Benin (antes Dahomey), se informó hoy aquí. Los enfrentamientos se produjeron luego de la tensión entre ambos países africanos desde que Benin acusó la semana pasada a Gabon de respaldar un intento de golpe e invasión de mercenarios, el año pasado.

El diario "Gabon Daily" informó hoy que los nacionales de Benin fueron atacados en sangrientos combates en la capital de Libreville, Port Gentil, y otras zonas.

### Incendio

Ciudadanos de Libreville incen-

dieron el mercado de la capital donde numerosos nativos de Benin vender sus mercancías, durante el fin de semana y saquearon todos los negocios de personas de esa nación en la ciudad hiriendo de gravedad a varios de ellos, dijo el diario.

La policía tuvo que llamar re-

Pasa a la página 13



FELIZ SOBERANA. Acapulco, 25 de julio (AP). La concursante suaburica, Margare Gardiner, lleva la corona de Miss Universo, después de obtener el título en Acapulco, México.



CAPTURAN PITON DE CIRCO. Standale, Michigan, Estados Unidos, julio 25. (AP). Los policías Dave Mankel (izquierda), y Steve Wilkey, del Departamento de Policía de Walker, agarran fuerte-

mente a "Borg Sid", pitón de seis metros de longitud que huyó de un circo hace más de tres semanas. Steve Papovich, de 27 años (derecha), descubrió la serpiente mientras corría en bicicleta.